



# Nuestro Boletín

## Hospital San Martín de Quillota

### Fonoaudiólogos y Parvularias también celebraron su día

Noviembre también conmemora el Día de los Fonoaudiólogos, efeméride que se recordó el pasado viernes 22, así como el Día de la Educación Parvularia que se celebra cada 25 de noviembre, siendo nuestras trabajadoras del área saludadas el pasado viernes 22 por parte de nuestra Subdirectora de Recursos Físicos y Financieros, Ana Tobar, a nombre del equipo directivo.

Allí se agradeció la labor de nuestras 3 fonoaudiólogas, así como de todas las tías que se desempeñan en el área de la Educación Parvularia, sea en nuestro Jardín Infantil, el Club Escolar o en el Programa Chile Crece Contigo. Por último, la mañana de este viernes 29 se realizará el saludo por el Día del Técnico Paramédico en nuestro recinto.



**Síguenos en:**



**N° 339**  
**Año 29**  
**Noviembre**  
**2019**

### 61 de nuestros funcionarios pasaron a contrata durante este mes de noviembre

61 profesionales, técnicos, administrativos y auxiliares que se desempeñaban como honorarios en nuestro recinto pasaron este mes de noviembre a contrata gracias al cumplimiento del un compromiso asumido por el Gobierno con los gremios de salud, lo cual posibilitó que más de 5 mil trabajadores de salud fuesen contratados a nivel nacional.

Si bien dicha información se conoció en septiembre pasado, el jueves 21 llegó la confirmación oficial por parte del Ministerio de Salud, con lo cual 188 funcionarios de nuestro Servicio de Salud, 61 de ellos de nuestro Hospital San Martín, pasaron a ser contratados por el establecimiento a contar del 1 de noviembre, regularizando con ello el artículo 26 de la Ley 21.125 del presupuesto del año 2019. Tras esta confirmación se inició la notificación a los beneficiados.



Recursos Humanos, además de notificar a los funcionarios, comenzó a solicitar la documentación respectiva para iniciar la regularización de estos trabajadores, algunos de los cuales llevan años desempeñándose en nuestro recinto, por lo que su incorporación oficial era esperada y necesaria.

### Administrativos celebraron su Día con actividades y reconocimiento

Como es tradición en nuestro Hospital San Martín, los funcionarios administrativos postergaron desde el pasado mes de agosto la celebración de su día para poder realizar paseos y actividades al aire libre, por lo que a través de diversas actividades conmemoraron esta fecha el pasado viernes 15 con paseos y reuniones de camaradería entre ellos.

De igual forma, la Dirección del establecimiento quiso destacar la labor de estos trabajadores, fundamentales en el apoyo a la tarea clínica asistencial con el tradicional saludo a todos quienes desempeñan estas funciones, por lo que el pasado viernes 22 fueron saludados en la Sala Multigremial que contó con gran presencia de trabajadores administrativos de las diversas áreas.



### “Fraternidad” disfrutó de viaje a La Serena

Un gran viaje tuvieron los socios de nuestra Agrupación de Funcionarios Jubilados, “Fraternidad”, quienes entre los días 18 y 25 de este mes disfrutaron de un gran viaje a la cuarta región, a la ciudad de La Serena. Cabe destacar que este viaje fue posible gracias a la obtención de un proyecto de Sernatur orientado a la tercera edad, el cual ganaron gracias a su esfuerzo y el apoyo de gestión de nuestro Servicio de Bienestar Local, permitiendo que 18 de nuestros ex trabajadores pudiesen disfrutar de este merecido viaje.



### Se mantiene fecha de postulación a Reacreditación

Tras conocer los resultados del ejercicio de autoevaluación realizado en agosto pasado, en que de 29 características obligatorias aprobamos 25; así como 38 de las 50 características del proceso, el llamado de la Encargada de la Oficina de Calidad y Seguridad del Paciente, enfermera Claudia Ojeda es mantener el trabajo desarrollado. “Que las jefaturas mantengan las carpetas al día, con la retrospectividad que corresponde y las pautas completas”.

Cabe señalar que pese a la contingencia nacional de los últimos 40 días la Superintendencia de Salud ha indicado que se mantiene invariable la fecha en que nuestro Hospital debe postular para su Reacreditación de Calidad, por lo que ésta deberá hacerse efectiva el próximo 14 de diciembre, desconociéndose -eso sí- la fecha en que se realizaría dicho proceso fijado, inicialmente, para los meses de febrero o marzo. Por ello el llamado es que más allá de la contingencia mantengamos Lo trabajado y atentos a la ocurrencia de eventos adversos

14 de diciembre  
postulamos a  
Reacreditación  
de Calidad

Síguenos en:



### Quedamos nuevamente en Tramo 1 de Bono Trato al Usuario este 2019

Dada la imposibilidad de concluir las encuestas referidas al trato al usuario 2019, es que el Minsal determinó el pasado viernes 15 dar por finalizado este proceso asignando a los recintos de salud los mismos puntajes que el año pasado, con lo cual nuestro Hospital San Martín quedó –nuevamente- posicionado en el tramo 1.

Recordemos que ello incide en un bono asociado a esta materia, el cual se haría efectivo en estos días para reconocer la labor de nuestro personal; no obstante lo cual hay que mantener este nivel de excelencia apuntando a aspectos como la humanización del trato, la mejora constante y el compromiso de nuestros trabajadores por la salud pública del país.



### Bienestar Informa

El Servicio de Bienestar Local informa que el bono que entrega dicha entidad a sus afiliados por concepto de Navidad será de 30 mil pesos, los que se cancelarán vía cash, transferencia o cheques el próximo 13 de diciembre. Por otro lado, se informa que el proyecto de Calidad de Vida Laboral de Bienestar (cenas), de este 2019 debió posponerse para el primer trimestre del año 2020 debido a la contingencia. Durante marzo próximo se avisará a los funcionarios ya inscritos para que reagenden esta actividad.



### Neonatología y Chile Crece Contigo conmemoraron el Día del Prematuro

Debido a la conmemoración del Día Mundial del Prematuro, que se celebró el pasado domingo 17, es que la mañana del lunes 18 el equipo de la Unidad de Neonatología y del Programa Chile Crece Contigo de nuestro establecimiento llamaron a crear conciencia sobre el parto prematuro y su impacto biopsicosocial en aquellos bebés nacidos antes de la semana 37 de gestación.

Por ello es que elaboraron un saludo y un presente a las madres que tienen a sus hijos hospitalizados en dicha Unidad, prematuros o no, haciéndoles patente todo el cariño de los funcionarios hospitalarios hacia sus hijos y las familias que le acompañan. Cabe recordar que según la Organización Mundial de la Salud, OMS, la prematuridad es la principal causa de defunción en niños menores de 5 años, por lo que es de suma importancia educar y concientizar a la población respecto de este tema

17 de  
noviembre:  
Día Mundial  
del Prematuro

Síguenos en:



# Nuestro Boletín

## Hospital San Martín de Quillota

**NUEVO HOSPITAL**  
BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA  
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

### Asistentes Sociales celebraron su Día con saludo de Director

El lunes 11 de este mes se conmemoró el Día del Trabajador Social en conmemoración a una jornada de debate profesional y disciplinar que acontece el año 1950 que sentó las bases de la Federación de Asistentes Sociales de Chile, además de fijar cada 11 de noviembre como el Día de esta bella profesión.

Fue por ello que dicho día los profesionales del área con desempeño en diversas dependencias hospitalarias se reunieron y recibieron el saludo de parte del Director, quien ensalzó el aporte que estos profesionales realizan en pos de la humanización de nuestro recinto asistencial a través de sus diversos puestos de trabajo.



### Hospital saludó a Psicólogos en su Día

Si bien en Chile se celebraba el 9 de noviembre el Día del Psicólogo, la fecha en que se creó el Colegio de la orden fue el 25 de noviembre de 1968, cuando se promulgó la Ley 17.033 del Ministerio de Educación Pública, que creaba el Colegio de Psicólogos y fijaba su organización, siendo esta normativa publicada el lunes 9 de diciembre de 1968. No obstante ello, la fecha instaurada es cada 9 de noviembre, por lo que este equipo de profesionales fue recibido el viernes 8 por el Director para reconocerles su gran aporte a nuestros usuarios y a la institución en su conjunto.



### Unidades se mudan a casa cerca de Hospital

Más que conocida es la imperante necesidad que tenemos en nuestro Hospital por espacios en los cuales brindar atención a nuestros usuarios, en especial del área clínica, lo cual nos ha llevado en los últimos años a buscar acomodos que nos permitan sortear esta carencia mientras se concreta el arribo al Nuevo Hospital Biprovincial.

Pues bien, uno de estos últimos movimientos dice relación con la reciente mudanza que han tenido las unidades de Calidad de Vida del Funcionario, Capacitación y Desarrollo Organizacional a un inmueble situado en Avenida Valparaíso# 144, esquina Pasaje Cornelio Durán, de la Villa Primavera, a 100 metros de nuestro recinto asistencial; ello con la finalidad de que los contenedores que utilizaban estas unidades en el pasillo de ingreso al CRD sean reacondicionados y utilizados por médicos.

Además, se espera que pronto se sume a este inmueble el equipo de Hospitalización Domiciliaria, la cual se integraría como la cuarta Unidad a este nuevo espacio

4 unidades  
funcionarán en  
nueva  
dependencia

Síguenos en:



# Nuestro Boletín

## Hospital San Martín de Quillota

**NUEVO HOSPITAL**  
BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA  
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

Días de funcionarios se conmemoraron este mes



Este viernes 29  
se celebrará el  
Día del  
Paramédico

Síguenos en:

